



今週のプログラム

- 第2661回 (11/12)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話:

特定社会保険労務士 山本法史氏
テーマ: コロナ禍における在宅ワークのあり方

次回のプログラム

- 第2662回 (11/19)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話: 高尾ビール株式会社

代表取締役 池田周平氏
テーマ: クラフトビールの可能性

今回私が参加させて頂いたグローバルユース国連大使の事業はSDGsを学び、「SDGsを広める」ということを一番の目的として、全国から選ばれた学生が海外での研修と国内での啓発

活動を行うものです。日本全国から選ばれた47名の高校生がオンラインにて研修を受けてきました。コロナの影響により全世界は今大きな変化の時を迎えています。この研修から世界の課題を解決するために自ら行動できる人材が求められていることを知りました。



グローバルユース国連大使 滝島凜夏 様

では、ここからはSDGsについてお話ししたいと思います。突然ですが、SDGsを知っているよ、取り組んでいるよという人は手を上げてください。多くの方に手をあげていただきありがとうございます。最近ではコマ

シャルにも出てきたりと有名になつてきていますよね。SDGsとは「sustainable development goals」の略称で、日本語では「持続可能な開発目標」といいます。2030年までに世界中にある全ての問題と世界中の人全員で解決しよう」と国連で決めた17個の目標のことです。

今日はSDGsの中でも私が最も注目している「質の高い教育をみんなに」について、お話しさせていただきます。今日日本の教育も変化がきているのをご存知ですか。研修の中で海外の学生から今の学校の状況を聞く機会もあつたので、日本とも比較しながら教育を客観的に見つめることができました。そして、外せない問題が、発展途上国の現状です。発展途上国の中では教育を家庭の事情によりあきらめなくてはいけない子供がいます。

この問題を解決し、すべての学生たちが基礎的な学力を身に付けることができれば、1億7000万人の人が貧困から抜け出せるという予測があります。これは出産や育児における死亡率の低下にも大きく影響しています。教育をちゃんと受けられない子どもがいる原因は、学校がない、先生がいない、お金がない、親が学校にいかせてくれない、そして戦争や病気のためと深刻な理由が並んでいます。貧しい地域では子供も立派な働き手と捉えられてしまうからです。生きていくために仕方がないときはありますが、教育を受けないと貧困から抜け出すことは難しくなってしまう。しっかりとした教育と言うのは貧困を根本からなくしていくために重要なこととなります。



質の高い教育をみんなに

歳から18歳までを合わせて約2億6400万人が学校に行けていません。そして子供だけではないと読み書きができない大人も多く存在すると言うのが事実です。世界の7億5000万人の人が読み書きができないというのは、世界中の約10人に1人が読み書きができないと言う現状です。またその3分の2は女性であると言われております。

この問題を解決し、すべての学生たちが基礎的な学力を身に付けることができれば、1億7000万人の人が貧困から抜け出せるという予測があります。これは出産や育児における死亡率の低下にも大きく影響しています。教育をちゃんと受けられない子どもがいる原因は、学校がない、先生がいない、お金がない、親が学校にいかせてくれない、そして戦争や病気のためと深刻な理由が並んでいます。貧しい地域では子供も立派な働き手と捉えられてしまうからです。生きていくために仕方がないときはありますが、教育を受けないと貧困から抜け出すことは難しくなってしまう。しっかりとした教育と言うのは貧困を根本からなくしていくために重要なこととなります。

活動報告 グローバルユース国連大使 滝島凜夏様

2021年10月29日

私は教育がSDGs全ての目標実現のかぎだと思っています。教育がいきわたれば、貧困が解消され、世界全体が豊かになり、持続可能な新しい社会の考え方も広まっていくのではないかなと思うからです。

それでは日本の教育についても考えていこうと思います。日本には課題がないのではと思う方も多いかもしれませんが、いじめによる不登校生徒が年々増加していたりと、今の教育のあり方には問題が残っているのではないのでしょうか。「日本の教育問題」と聞いて皆さんが思いつくものはそれぞれ違うと思います。ここでは私が感じた日本の教育の問題点を2つあげていきます。一つ目は画一化を重視した教育です。日本の多くの教室では、一斉画一の授業が主流となっています。教室の前面には黒板があり、先生が黒板の前に向かって、子供たちは全員黒板の方に向かってというスタイルです。これは、同じ内容を同じスピードで同じように理解させるには効率的なやり方です。しかし、価値観が多様化する現代において、子供の個性を伸ばすことは、子供の将来を考えれば重要な視点です。それにもかかわらず、このような授業は子どもの個性を尊重していないという点が日本の教育課題と言えます。

世の中には様々な子がいて、それぞれの違いを受け入れるということが必要とされているからです。一つ目は学歴を重視した考え方です。「受験戦争」という言葉がある通り、受験を勝ち抜いていい学校に入学することが、教育の目的になりがちになっています。学歴を重視する考え方は、いい大学に入学すれば、いい会社に就職することができ、豊かな暮らしをすることができるといふ根拠がない理由からきています。しかし、テストで正解する力だけでは、社会に出てから通用しないと思います。皆さん、入社されてきた方の学歴を見て評価していますか？皆さんが求めているのはきつと人柄、積極性、最後までしっかりと責任を持つてやりとげる力だと思いませんか。これらは学歴とは違う人間の部分が多いのではないのでしょうか？

ここまで子供に注目してお話してきましたが、これは皆さんの社員教育にも通ずるところがあると思います。良い教育は全てに良い影響を与えていると思っご自分の家族や社員にも置き換えて聞いてみてください。

持続可能な開発目標・SDGsの目標4「質の高い教育をみんなに」には、10個のターゲットが定められています。ターゲットは目標の内容をより具体的に

にしたものです。今からその一部をご紹介します。

ターゲット4-7には持続可能な社会を作るために必要な知識や技術を身に付けられるようにするとあります。持続可能な社会を作るには男女が平等で、暴力やいじめがなくみんなが居心地がいい環境づくりが必要だと思っています。4-Cには知識や経験のある先生を沢山増やすと書かれています。これは先生に限ったことではありません。知識や経験は体験してみないと身につかないことが沢山あります。皆さんには沢山のチャンスをお社の方に与えてほしいなと思います。

様々な国がある中で素晴らしい教育制度の国もあります。それはSDGsの達成度で一位を獲得、世界で幸福度も一位のフィンランドの教育です。フィンランドは読解力などいろいろな分野で1位を獲得し、世界の教育と日本でも注目されるようになりました。フィンランドは大学まで全て無償で教育を受けることができます。学習の義務はありませんが学校に行く義務はありますが学校には校則がなく子供たちが自分たちで決められたことを守るべきではなく自分たちで守るべきルールを作り、それを守ること

が大切だと考えられているからです。また、コロナ以前からICT教育も積極的に導入されています。小学校から複数の言語を学ぶカリキュラムも含まれていてグローバルな人材育成がされています。人は平等には生まれてこないし、平等は実現されない理想かもしれません。だからこそフィンランドは差別されることのないよう平等な学習の権利を一人一人に保障しています。

次にフィンランドの教育の良いところを取り上げます。教室内も少人数制の授業で、ディスカッションやグループワークなどが多いです。個性を伸ばすことが重要とされていて、勉強する場所とは自分で選び、コロナになる前から自宅で勉強する子供もいます。時間を自分で作ったりなど自分の好きなことを伸ばす授業スタイルを重視している中で、物事を自分で考える力も自然とついてきます。自分から進んで考えることを通し、大人になった際に自分で考えることのできる教育がされています。道徳の授業も行われているのですがその内容は日本とは全然違います。どのようなことに幸福を感じるのか、幸せな人生とはなど自分自身の人生観をディスカッションやワークなどで考えながら、友情や思想、様々な人種を超えたライフスタイルの違いな

どを受け入れるための価値観を育てます。また自分自身が持つ権利も学びます。これらは自分がどのように生きていくかを考える素晴らしい教育だと思えます。では学校教育が終わり、新社会人になる人々はどういうように働いているのかというと、卒業してから正社員で働く新社会人は少ないです。非正規雇用が主流で、企業と本人がお互いにあつているのかを半年に一度見極めるためです。職場では何を専門としているのかを見ており、マネジャーなどの管理職になりたい場合でも、年功序列ではなく、公募で年齢や男女関係なく選ばれています。

ここまでフィンランドの持続可能な教育を見ましたが、私たちは未来に向けた教育の選択をできているのでしょうか。私には実際に両親と留学について話したりするのですが、最終的な選択を私がして、今このような活動もさせていたいています。子どもが自ら選択し、成功体験を重ねてゆくとその経験は武器になり、様々な変化に生き残る力になります。

私は未来の子どもの可能性を広げたいという想いから様々な活動させていただきました。これからもその思いを実現するために行動していきます。皆さんの力も貸してください！

例会報告

第26659回 ● 2021.10.29 (金)

◇司会 相川 博会場場監督



司会
相川博会場場監督

◇開会点鐘 金子裕二会長
◇Rソング
それこそロータリー

◇お客様のご紹介 金子会長
グローバルユース国連大使滝島
凜夏様、八王子青年会議所
副理事長菊嶋太土様、常任
理事佐藤武司様、未来へ繋
ぐ人材育成委員会委員長
浅川仁様

◇食事と交歓 洋食
◇出席報告 山田出席委員長



出席報告
山田出席委員長

会員108名中64名出席。
出席率64・65%。前々回10月
15日の出席率73・37%を
82・83%に修正します。

◇ニコニコ発表
久保英生財務委員長



ニコニコ発表
久保財務委員長

◇会長挨拶 金子裕二会長
*今日はNHK連続テレビ小説



会長挨拶
金子裕二会長

の「おかえりモネ」が最終回
でした。毎朝7・30にBSで
見て、その後8・00からも総
合で見るとい生活でした。
今回のドラマはセリフが少な
く、間合いを味わうような
珍しい形だと思いました。明
日は総集編が放送されるの
が楽しみです。

◇幹事報告 三村裕介幹事



幹事報告
三村裕介幹事

*11/16(火)に八王子市長公
室において、今年度の奉仕事
業であるフードバンク支援寄
付の受領式が開催されます。
プレスルームや市の職員にも
周知されるので、何らかの記
事が出ると思います。その際
は宜しくお願いいたします。

*12/12(日)開催のロータリー
奉仕デー「チャリティーキッズ
フェスタ」のご案内、無料塾・
子ども食堂等の活動に対す
る支援のご案内、12/18(土)
開催の第40回インターアクト
年次大会のご案内、Rotary
Family Voice 発刊のご案内

◇閉会点鐘 金子裕二会長

とロータリーファミリー推薦の
お願いが届きました。本日各
テーブルに配布いたしました
のでご覧ください。

*本日のポステイングは、ウイーク
リー、八王子5クラブの11月
予定表、ガバナーム信11月号
です。

◇米山奨学生ご紹介
岡本信之カウンセラー



米山奨学生ご紹介
岡本カウンセラー

米山奨学生動画でのご挨拶
エルコーリ・ハデイル・サード・
ハッサンモハンマドさん

◇スピーカー紹介
八王子青年会議所副理事長
菊嶋太土様

活動報告
グローバルユース国連大使
滝島凜夏さん

◇閉会点鐘 金子裕二会長



十二月三祝

霜月 (しもつき)

誕生花 菊 金木犀
誕生石 トパーズ

会員誕生祝

宮澤 徳光
相川 博
桂田 公博
松島 勝男
小杉 吉己
浅川 立憲
576869727384
回回回回回

会員令夫人誕生祝

加藤 宏子様
村内 泰代様
倉田 千恵子様
山本 孝子様
西川 孝子様
金子 美智子様
市川 薫子様
石岡 千秋様
草間 綾子様
田村 香子様
天神 尚子様
岩田 順子様
鈴木 美子様

結婚記念祝

村内 勝昌
杉本 芳弘様
関谷 吉彦様
大田 達二様
塚本 榮次様
馬場 和春様
大石 誠治様
西川 吉己様
小杉 安己様
金子 裕二様
天神 敏博様
榊田 義久様
三村 裕介様
宮原 真吾様
小西 睦人様
横山 和智仁様
関山 和智仁様
81014212828373738404141434453565764
回回回回回回回回回回回回回回回

(順不同) 会員敬称略

Initiation Speech

佐山 隆一 会員

2021・11・5 (金)

Sayama Ryuichi
佐山 隆一

税理士

佐山隆一 税理士事務所代表
2020年11月入会 親睦・家族委員会



今回ロータリーに参加させて頂くのが、とても久しく空いてしまっておりま。理由としては、7月のコロナが流行ったときに家族から罹患してしまいました。後遺症を非常に長く患ってしまい、時間がたてば良くなるのかと思っていたんですが、全然良くならず、むしろひどくなっている感もあります。ヨーロッパの方でも、また流行りだしたという話もニュースで流れていました。皆さんも今年の冬、罹らわないように気を付けてください。では改めましてお話をさせてい

たきます。私は小平で税理士事務所を独立させていただいております。生まれそのものは山口県、基地のそばの岩国市というところ。錦帯橋と白蛇が有名で白蛇の皮をお財布にしまつておくと、お金持ちになれるというお話なんですけど、私も入っていましたけど変わりました。私が、税理士という職業についてお話を聞いて、父親がとてつもない職業についてお話を聞いて、小学校一年から六年まで大阪の方、中学校一年、二年、三年生で転校、高校も転校という形になって、幼少期までいれると、6回から7回転校という形になっていて、サラリーマンというのがこんなにシビアなんだという思いがあり、大学をでてサラリーマンには就きたくないという気持ちから、最終的にこの職業につかさせていただきました。

私が、順調に大学時代を過ごしていたのかというと、決してそんなことはなく、小学校は大阪の方、中学校が和歌山、大阪、岡山という形で、結果岡山の高校に行きまして、そこから東京に移つてきまして、桜美林高校というところに転校しました。あ

まり成績が芳しくなかったもので、桜美林大学に上がらせないとと言われてしまいました、そのあと浪人を経て明治大学に入学したんですけど、そこでも遊んでしまいました、先輩にそのかさされて一緒に何かやるよという感じで、イベント系の会社で言うたら聞こえは良いですけど、なんでも屋さんみたいなところにいる、このままではいかんなどというところがありました。

うちの家庭がですね、高校の同級生で卒業してから付き合いたったんですけど、「あなたは絶対サラリーマンで営業やった方がいいんだから」という話だったんですけれども、一つの夢で家内にBMWを買ってあげたい、BMWじゃなくて、昔なるとなくBMWを買ってあげたい方だと思えますけれども、BMWをどうしようとしても買つてあげたいという夢がありまして、税理士を目指したいという話を、やばりなかなか勉強しない、就職しながら通常は一つ一つ試験をこなしていくんですけど、なかなか勉強しない、試験の申込も忘れるという感じ。なかなか実は結びませんでした。

正直な話、私もまあ取らなくてもいいかなと半分思いつながら、だんだら仕事をしていて、だんだらといつても、私が修行させていただいた事務所で、東京のある事務所なんですけど、相続とか、不動産にわりと専門特化している事務所、私も、そこが非常にやりたかった分野なんですけど、正直言つて本当にブラックを絵にかいたような、ブラック企業でした。時給500円くらいで仕事させていたっていました。じゃあそこに対して、今恨みがあるのか、という決してそういうことはなくてですね、今こうして皆様の前で話させていたたいてる、こういう形になった。

コロナが始まる前までは私も、セミナーを結構いろんなところから、お声がけ頂いてやらせていた。ただ、年間20件から30件くらいはセミナーをさせていたたいたんですけれども、そういう形になれたのも、こき使われたという言い方をすると、その先生には大変失礼になるんですけど、非常にしごかれた事務所での経験というのが今も役に立っている。その経験がなければ、結局私も独立しなかつたらうなと思っております。周り

からは、そこまで仕事しなくてもと言われながらも仕事をしてくれて、良い思いも、悪い思いもしました。ですけども、3番目の娘の名前を付けていただいたのも、その事務所の所長でして、なんとなく感謝しているという事務所でした。ただ仕事をしながらという形になると、どうしても帰りが12時ぐらいになってしまうので、言い訳になつてしまふのですが、勉強することが出来ず、上司が女性だったんですけども、私が33の時に「あなた税理士の資格を取らないんだら業界をやめて、どこか違うところに勤めなさい」「あなたが40代、50代になったときに、若い税理士さんに頼んで使われるのを見ていられない。」という話を聞いて、自分でも確かにその通りだなと思ひまして、33の時、子供が一人いる段階で仕事を一年間辞めて収入を完全に断つて勉強に専念させていたたきました。ちょうどその時雇用保険なんかで、何年間か勤めていると資格の学校に行くというものがあつて、一年間専門学校に通つてみました。

とても厳しい事務所だったので、9時から23時まで、仕事をしていてたわけですけども、その時間勉強してみようと思ひ、専門学校まで電車賃がもつたいな

いので、自転車を通っていたんですね。その時つて33か34なので専門学校に朝からいると浮くわけですよ。変なおつさんがいるとお金がなく、お弁当を女房に作ってもらったんですけど、恥ずかしくて食べれないんです、みんなと一緒に。最初は公園で食べたんですけど、これは精神的に持たない、ということ。2時3時の、皆が割といないときにお弁当広げて食べていました。このまま続くかなと思っていたんですけど、若い子がだんだん友達になつたり、顔見知りになつたりして、なんとか1年間過ごさることができました。

確かに、勉強の期間はとても厳しかったんですけど、私にとつて実は楽だったんですね。勤務時代つていうのは、お客様からも非常に怒られることもありまして。とくに、資格を持つていない私なんか、とてもよく怒られました。いろいろな期限もあつて、プレッシャーつていうのは非常にきついなものがあつたんですけども、受験勉強つて間違えても、誰にも怒られないんですね。100点とらなくても、簡単に言つちゃうと60点でも褒められる。つまり一年間、ストレスというものから解放されたことで、こんなに勉強つて楽しいんだつていうことに気がついて、一年間頑張つた結果、私はそのとき1科目しか持つ

てなかつたんですけども、税理士つて5科目受からなければいけないんですけども、3科目いっぺんに受かりまして、受かつた年に、ちよつと楽そう大きな事務所に行つてですね、仕事をしているふりして勉強してですね。そこで1科目取つて、めでたく税理士試験に合格したということですよ。

勉強つて楽しいんだ、むしろお客様と接している時間の方が、非常に厳しいんだということに気が付きました。お客様には100パーセント満足を与えないといけませんし、それに対してクレームがあるということは、お金を頂いてクレームまで頂くつて、非常にタフなことだなと、一方で勉強するということとは、別に間違つても怒られるわけではないので、勉強というのは楽しいんだなと気づかされたのが、35の時、そのあと、相続とか不動産関係を専門的にずつとやつていたんですけど、自分の中では苦手を担当することがなかつたので、都内の方の、ちよつとした税理士法人に勤めさせていたたい、上場企業を担当する業務につきました。

とが無く、M&Aとか、そういう分野に携わりたいということ、都内の方に勤めたんですけど、そのままサラリーマンとして終わるのかな、という気持ちもありました。ちよつどその時、子供が3人いた関係もあつて、独立できないのかなというところもあつたんですけども、ちよつと縁があつて、こっちの方に来ない、そのまま事務所を継ぐ、継がないつていう話まであつたんですけど、そういう甘い人参には、結局は食べられない人参というものもあつて、これはだめだ、自分で独立しようと思つたのが、39、40の時ですね。

その時に、家内に独立するという話をしたときに、貯金が50万円でした。正直私たちの業界つて同業者の方もいるので、あれですけど、決してお給料つてそんなに高くない業界なんですね。特に、私がそういうところを選んじやつたのかもしれないけど、貯金が50万で、仲良かった農協の支店長に「開業するのでお金貸してください」と話したら、「喜んで貸すよ。何買うの」つて話になって、「いや生活費で500万貸してほしい。」つて話したら、「貸せるわけないだろ。」という話になって、「こまで来たらやるしかないつていうんで、貯金50万のスタートでした。でも色んなご縁があつて、事務所も自然に

貸していただいたり、不思議とか話せないんですけど、話があつちよつちよつ申し訳ないんですけど、独立したときが実は、東日本大震災の年です。その、ちよつど実は地震の1週間、2週間前に独立するつて話になって、あの時私はもう死ぬかと思うくらい、忙しかつたんですけども、独立すると思つた瞬間から、神様がいてと思つたんですが、そこからコロナにかかるまで、本当に休んだことがないくらい、本当におかけさまで、いろんなところからお声かけて頂いた、どうな形になりました。なので、人生どういう形になるかわからないなど、専門学校にいるときは、100円の缶コーヒーが飲めなかつた。100円有るんだつたら問題集

をコピーして、問題を解かなければいけない。そんな状態から偶然、上手に神様が応援してくれたりと思つていますけれども、こういう形にたどり着けたのに、コロナにかかつて今は本当に参つています。なんとなく、とりとめのない話になってしまいましたが、でも、自分の生い立ちとしては、サラリーマンの息子に生まれて、何か特別なご縁があつたわけでもなく、一か所に友達がずつと続いたわけでもないのですが、どういったご縁で八王子さんご縁があつたのか、私の人生の中でも、わからないですけども、一つ一つ、細かいことをちゃんとやつていけば、色々なところから、声かけがあるのかなと思つ

第一回 金子年度

親睦ゴルフコンペ

10月22日、八王子カントリークラブにて第一回金子年度親睦ゴルフコンペが開催されました。秋涼爽快のゴルフ日和の中、優勝は原啓一郎会員でした。おめでとうございます。主な順位は左記の通りです。親睦委員会の皆様おつかれさまでした。

優勝	原啓一郎
2位	滝島徳久
3位	小松政人
4位	町田修一
5位	橋本 孝
6位	市川 隆
7位	関 和之
8位	安田 新博
9位	檉崎 博
10位	平沼北斗



例会報告

第26600回・2021・11・5(金)

◆司会 神辺和幸会場監督補佐

◆開会点鐘 金子裕二会長

◆君が代斉唱

◆Rソング 奉仕の理想

◆お客様のご紹介 金子裕二会長
新会員鈴木 卓様

◆食事と交歓 和食

◆出席報告 湖上出席副委員長
会員108名中74名出席。

出席率74・75%。前回10月

22日の出席率67・68%を

80・81%に修正します。

◆ニコニコ発表

明利強財務副委員長

◆会長挨拶 金子裕二会長

*今日も盛りだくさんな内容

で、通常の例会ができる喜び

を感じています。

*先月から例会が再開し、ニコニコ

にたくさんのご協力をいただき

感謝いたします。ちよと良

いことがあった時などには是非

宜しくお願いいたします。

*今月は武蔵陵墓地参道の清掃

があり、来月には年忘れ家族

例会があり、暮れに向かって

段々忙しくなると思います。

第3回目のワクチン接種も始

まるようですので、皆様健康

に充分お気を付けてお過ごし

ください。

◆幹事報告 三村裕介幹事

*11/29(月)ホテルメルパルク

東京にて新会員を対象にし
たオリエンテーションがありま
す。対象者には個別にご案内
をお送りいたしましたので、お
申し込みのほどお願いいたし
ます。

*10/31付けで三浦達也さん

が退会されました。

*本日メールボックスへ、村内美

術館のご案内とチケットと、

フードバンクへの支援であるお

歳暮一品運動のお願いをポス

ティングいたしました。

◆新会員入会式

紹介者代理：門倉 裕会員
鈴木 卓新会員

◆委員会報告

山口 覚職業奉仕委員長

池田 勝社会奉仕委員長

◆三祝

宮澤徳光・松島勝・相川博・

桂田公男・浅川立憲・小杉

吉己

◆会員夫人誕生祝

加藤宏子様・村内泰代様

倉田千恵子様・山本孝子様

西川幸子様・金子美智子様

草間綾子様・市川 薫様

石岡千秋様・田村 香様

天神尚子様・岩田順子様

鈴木由美子様(鈴木様は誕

生日を過ぎてからのご入会)

◆結婚記念祝(敬称略)

榊田義久・村内道昌・湖上

安・天神敏博・西川誠治・

小杉吉己・杉本勝義・関和
之・馬場榮次・関谷芳弘・
塚本達二・宮原真吾・小西
睦人・金子裕一・大石和春・
三村裕介・横山智仁・大田
吉彦

◆スピーカー紹介

関 和之会員

スピーカー

佐山隆一会員

「イニシエーション・スピーチ」

◆閉会点鐘 金子裕二会長

◆2021・10・29(金)

◆金子会長・エルコリー・ハ

ディールさんの動画と滝島

凜夏さんの活動報告楽しみ

にしています。

◆三村幹事・エルコリー・ハ

ディールさんのあいさつ、

滝島凜夏さんの活動報告、

楽しみにしております。

◆櫻崎・おかげ様で10月26日

アルプス西八王子店並びに

美ささ不動産新事務所が

オープンしましたので!

◆大田・妻の誕生祝有難う御

座いました。

◆滝島・娘がお世話になりま

す。よろしくお話しします。

◆浅川・息子がお世話になり

ます。

◆町田・滝島さんのご令嬢の

卓話楽しみです。

ニコニコボックス

●2021・11・4(金)

◆金子会長・新会員の鈴木様、
今日から宜しくお話ししま
す。佐山さんのイニシエー
ション楽しみにしています。

◆三村幹事・結婚祝い頂き
ます。佐山さんイニシエー
ションスピーチ宜しくお願
い致します。

◆天神・11月3日が結婚記念
日と妻の誕生日です。文化
の日でよかったです。

◆村内・11月3日、結婚記念
日のお祝いをいただきまし
た。(たしか64回目かな?)

◆塚本・本日、佐山会員のイ
ニシエーションスピーチ
と、今月結婚祝いです。又、
今回の衆議院選挙、おつか
れさまでした!

◆山本正光・11月、妻の誕生日

◆西川・昨日、結婚記念のお
花をありがとうございました。

◆宮澤・誕生祝有難うござい
ます。

◆関・佐山会員のイニシエー
ションスピーチ楽しみにし
ています。

◆松島・誕生月なのでありが
とございます。

◆相川・誕生日祝いありがと
うございます。

◆浅川・誕生月です。

◆船江・佐山会員、イニシエー

ションスピーチよろし
くお願いいたします。

◆門倉・鈴木さん入会おめ
でとございます。

◆杉本・結婚祝いありがと
うございます。

◆小杉・誕生祝い・結婚祝
いありがとございます。

◆宮原・今月は結婚記念日
です。

◆湖上・結婚記念日のお花
ありがとございます。

◆佐山・久しぶりの出席とな
り失礼しております。

◆鈴木卓・入会させて頂き
ありがとございます。

◆よろしくお話しします。

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14 番 1 号

京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

http://www.hachioji-west-rc.org

会長 金子裕二 幹事 三村裕介

広報委員会 小林孝行 浅川立憲 宮澤徳光 原 巖
平野智彦 角田昌己 末木 博



皆様の投稿をお待ちしております。お気軽にお寄せください。

アイデアを上げよう : www.rotary.org